

Niponas sacudieron a Suecia

# Tsunami japonés



Frankfurt, Alemania

**La selección** de Japón disputará, por primera vez en su historia, la final del Mundial de fútbol femenino que se juega en Alemania, tras derrotar ayer a Suecia 3 a 1.

El conjunto nipón se hizo con el balón desde los primeros compases del encuentro y mantuvo el dominio territorial durante grandes lapsos. Las dirigidas por Norio Sasaki exhibieron un fútbol elaborado y de mucho toque,

con el objetivo de que el balón pasara por todos los pies posibles.

Por su parte, la selección sueca fue más cautelosa y buscó hacer daño mediante balones largos.

Un error en la salida de las japonesas propició que se inaugurara el marcador en contra de ellas.

Sin embargo, Japón no bajó los brazos y mantuvo su propuesta, en la que también influyó su impecable orden defensivo, con presión al dos a uno. Empatarián el juego, y después ratificaron su nivel con dos golcitos más.

